Brigadas Arabes Amenazan con Terrorismo a Italia

ROMA, diciembre 14 (UPI).— Casi un año después de que murie-ran 16 personas en un ataque con ametralladoras y granadas en el aeropuerto de Roma, las autodenominadas Brigadas Revoluciona-rias Arabes amenazan a Italia con nuevos actos terroristas

El grupo envió un mensaje al Primer Mi-nistro Bettino Craxi amenazando con una

Niegan Acordar Salida de Contras en Honduras

diciembre (ACAN-E).— Estados Unidos no ha acordado con Honduras expulsar a los contrarrevolucionarios nicaragüenses, que se encuentran en este país centroamericano, dijo hoy a ACAN-EFE un portavoz de la Embaja-da norteamericana en Tegucigalpa.

"No hay ningún acuerdo en tal sentido", dijo Arthur Skop, des-mintiendo versiones periodísticas internacio-nales que la semana pasada aseguraron que los "contras" nicaraguen-ses saldrían de Hondu-ras porque así lo ha acordado Estados Uni-dos.

-Favor pase a la página 47

Obreros y Campesinos Expresan Apoyo a Azcona

TEGUCIGALPA, 14 de diciembre (ACAN-EFE).— Los obreros y EFE).— Los obreros y campesinos organizados de este país expresaron hoy su solidaridad
al Gobierno que preside
el liberal José Azcona
Hoyo y a las Fuerzas Armadas, ante el conflicto
sus se viva con Nicara. que se vive con Nicaragua

La Unión Nacional de Campesinos (UNC), de tendencia socialcristia-na, anunció que 85,000 de sus afiliados están

dispuestos a luchar en la defensa de la soberanía e integridad territorial.

Inocencio Peralta, se cretario general de la UNC, dijo hoy al Presi-dente José Azcona Hoyo que la organización que dirige tiene disponibles de inmediato 85,000 campesinos listos para recibir entrenamiento militar para sumarse a

la defensa del país. La Central General de Trabajadores (CGT) -Favor pase a la página 43.

Chadianos Derriban Avión Militar Libio

PARIS, 14 de diciem-bre (EFE).— Fuerzas del GUNT (Gobierno de Unión Nacional Chadiano) derribaron ayer un avión militar libio tipo Sujoi, de fabricación sosujoi, de fabricación so-viética, cuando sobrevo-laba Bardai, informó hoy el portavoz de la oposición chadiana en Paris, Maina Sahanaye. La situación volvio a la calma en el Norte del Chad después del ata-que que inició el jueves

el ejército libio, indicó Sahanaye al afirmar que se prevé una nueva ofensiva en la ciudad e Barnai (extremo No-roeste del Chad) por los sucesivos vuelos de re-conceimiento y de royi conocimiento y de movi-mientos de tropas reali-zados por aviones libios. Las tropas del coronel

Gadaffi, agrupadas ahora a unos 70 kilómetros al norte de Barnai, comenzaron una ofensiva

-Favor pase a la página 51.

nueva ronda de violencia terrorista, a menos que Italia libere a sus prisioneros árabes, indicaron informes periodisticos

Los informes no men-cionaron nombres de prisioneros específicos, pero las amenazas coinpero las amenazas coin-ciden con la sentencia de una corte de apela-ciones, que se espera-para mañana, sobre dos terroristas "convictos, Mohamed Abdullah Mansouri y Josephine

Abdo Sarkas.

Mansouri cumple una
condena a 16 años de
cárcel por tratar de contrabandear a Italia 8 kilos de explosivos el 6 de agosto de 1984; Sarkis cumple una condena de 15 años de prisión por actividades vinculadas con las de Mansouri.

La amenaza se produ-ce cerca de un año después del sangriento ata-que del 27 de diciembre de 1985 en el aeropuerto romano Leonardo Da Vince, en el que murieron 16 personas y fueron heridas 72, en un atentado vinculado a la política del Medio Oriente.



avión de Aeroflot, que se accidentó el viernes pasado en el aeropuerto de Schoenefled de Alemania Oriental y en el que murieron 70 personas y sobrevivieron 12. Las causas del desastre aún se desconocen. (Reu-

Gral. Noriega Frustra Intento Golpe de Estado

PANAMA, 14 de di-ciembre (ACAN-EFE).— El jefe del Ejército panameño, Ge-neral Manuel Antonio Noriega, evitó a tiempo

un golpe de Estado pía-nificado por los mandos medios de las Fuerzas Armadas, informó hoy el diario de oposición "La Prensa". 'La Prensa'

El alto militar, sin embargo, se comprome-tió con los golpistas a efectuar "cambios drás-ticos" en la cúpula cas-

Durante los primeros días de este mes, los oficiales de las fuerzas de defensa estuvieron a punto de concretar el golpe contra el Gobierno de Eric Arturo Delvalle, según "La Prensa".
El diario indica que
"fuentes de inobjetables
créditos" revelaron a
"La Prensa" que esos
militares habían concebido el plan para acabar
"con un sistema democrático que resulta muy
costosa e inonerante" al costoso e inoperante" al

fisco.

El General Noriega, dice "La Prensa", pudo maniobrar a tiempo y evitar la ruptura del actual sistema de Gobierno, tras comprometerse a efectuar "cambios 'cambios —Favor pase a la página 47.

Sangrientos Disturbios Sectarios en Pakistán

KARACHI, Pakistán, diciembre 14 (AP)— Cincuenta personas fueron muertas y 125 heridas en choques sectarios entre Biharis y Patanes, mientras la policía utilizaba bastones, gas lacrimógeno y sus armas de fuego para restablecer el orden, di-jeron hoy testigos y fun-cionarios hospitalarios. Tras un día de moti-

seis ancianos, para que

sean sometidos a autop-sias que determinen las causas del fallecimien-to. El cadáver de la sép-

tima víctima se encuentra en la morgue a la -Favor pase a la página 51

nes, el ejército empezó a patrullar la zona y el go-bierno impuso un toque de queda por tiempo in-definido en cuatro dis-

tritos. Los funcionarios hos-Los funcionarios hos-pitalarios dijeron que el rescate de cadáveres y la evacuación de heri-dos en el distrito de Orangi se inició después de que el ejército ocupó la zona. Sin embargo, las tropas no controlan todavia todo el sector, agregaron los testigos. También se impuso el

toque de queda en Kas-ba, Nazimabad y Laluk-het.

Las fuentes dijeron que los choques entre Biharis, de habla urdu, y Patanes de habla pus-htu, se iniciaron esta htu, se iniciaron esta madrugada, con incen-Favor pase a la página 51.

Mueren Intoxicados 11 Ancianos en España

MATARO, ESPAÑA, diciembre 14 (AP).— Otros tres ancianos fallecieron hoy, tras haber ingerido alimentos controlles in a deservados preparados. taminados preparados en un hogar para ancia-nos, con lo que aumentó a 11 el número de muer-

vocero del hospital.

Los ancianos murieron, tras comer carne
picada el 7 de diclembre, preparada en la cocina del Centro Geriátrico Maresme, en Mataro.
Otras cuatro victimas
murieron en hospitales.
El juez Amparo Riera

Los tres fallecieron en un hospital de la cerca-na ciudad de Badalona donde fueron ingresados en estado crítico, dijo un vocero del hospital.

El juez Amparo Riera Fiol ordenó la exhuma-

Resumen mundial

Conceden Premio Rey de España a 6 Periodistas L. A.

MADRID, diciembre 14 (UPI). - Seis periodis-MADRID, dicientore 14 (07).— Seis periodis-tas de América Latina recibieron el prestigioso premio anual de periodismo "Rey de España", acordados en esta capital por el Secretario de Esta-do para la Cooperación Internacional, Luis Yánez.

En una ceremonia realizada ayer, Yânez entre-gó las distinciones al mexicano Jacobo Zabludosky; al colombiano Jorge Parga Salcedo; al brasileño Roberto D'Avila; al peruano Hugo Guerra y a los



ABANDONAN POSICION. Maghdousheh, Sur de Libano, diciembre 14. — Guerrilleros palestinos colocan sus pertenencias en un pick up, al desalojar la villa de Maghdousheh junto a terroristas pro-iranies, cumpliendo con un cese el fuego acordado con los milicianos musulma-